

## **Information an die Bevölkerung**

---

Rafz, 26. Februar 2021

### **Offene Information des Gemeinderates**

Geschätzte Rafzerinnen und Rafzer  
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit dieser offenen Information orientieren wir Sie darüber, dass die Gemeinde Rafz in nächster Zeit verschiedene personelle Abgänge zu verzeichnen hat, die heute in der Gemeindeverwaltung eine wesentliche Schlüsselposition einnehmen.

Hiermit teilen wir Ihnen mit, dass sich unser langjähriger Gemeindeschreiber Marc Bernasconi dafür entschieden hat, eine neue berufliche Herausforderung zu evaluieren und seine Aufgabe als verantwortlicher Leiter der Gemeindeverwaltung Rafz per 31. August 2021 an eine neue Führungsperson zu übergeben.

Nahezu zeitgleich hat sich unser Leiter Finanzen, Michael Lehmann, gleichfalls dazu entschlossen, eine neue berufliche Aufgabe zu übernehmen und seine Aufgabe als verantwortlicher Leiter der Finanzverwaltung Rafz per 30. April 2021 abzugeben.

Ebenfalls hat Jeannette Ruschak, Bereichsleiterin Steueramt, den Entschluss gefasst, die Leitung des Steueramts per 30. April 2021 abzugeben.

Der Gemeinderat nimmt den Entscheid der genannten Führungskräfte selbstkritisch zur Kenntnis und dankt den Mitarbeitenden für ihr hohes Engagement im Interesse der Gemeinde Rafz und seiner Bevölkerung. In diesem Sinn wünschen wir den Mitarbeitenden auf ihrem weiteren beruflichen und privaten Weg alles Gute.

Der Gemeinderat bedauert diese Konstellation ausserordentlich. Aufgrund dieser Entwicklung wurden umgehend erste Massnahmen getroffen, um die entstehenden personellen Lücken rechtzeitig zu schliessen und zum entsprechenden Zeitpunkt eine geordnete Übergabe der verschiedenen Dossiers zu ermöglichen.

Der Gemeinderat ist sich bewusst, dass eine erhöhte Personalfuktuation nicht von Vorteil sein kann. Die Neubesetzung dieser Schlüsselpositionen hat eine hohe Wichtigkeit, damit die Gemeindeverwaltung funktioniert und die Mitarbeitenden die gestellten Aufgaben einwandfrei und bürgernah erfüllen können. Wir wollen dabei die Mitarbeitenden mit Vertrauen und Rückhalt unterstützen und die Zielsetzung des kontinuierlichen Verbesserungsprozesses weiterverfolgen.

Mit dem besten Dank für die Kenntnisnahme verbleiben wir  
mit freundlichen Grüssen



Kurt Altenburger  
Gemeindepräsident

